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详见A2版

全区今年投入1.1亿元
对21条农村公路进行提档升级

11月初，南通航泰船舶机械有限
公司试生产一个月，在其 5000多平方
米的厂房内，焊花四溅，多艘船舶重要
部件雏形初现。公司总经理钱刚介
绍，航泰船舶主要生产船舶高压 SCR
系统、陆用电站配件等船用设备和机
仓辅机，与中船重工多个研究所都有
合作。

2017年，航泰船舶受制于原址狭
小的厂房、有限的产能，毅然从南通搬
至锡通园。当年6月，园区管委会与公
司方协同推动项目开工建设，今年4月
工程主体竣工，10 月公司开始试生
产。“从前期拿地、办证开始，园区就为
我们提供了保姆式、一条龙服务，极大
地提升了项目建设的效率，解决了我
们的后顾之忧。”钱刚表示。

一直以来，锡通园将招商引资和
项目建设作为工作的重中之重，根据
园区签约项目情况，提前做好建筑设
计、施工图等前期工作准备、落实情
况，明确工作节点，实行挂图作战，推
动项目早竣工、早投产。1～3季度，园
区新竣工产业项目 11个，其中工业项
目 8个，服务业项目 3个，项目竣工率
均超时序任务。

吉美装饰和宝湾物流是园区三季
度竣工的亿元项目。吉美装饰是台湾
吉美集团在大陆投资的第二家企业，
2017年3月开工以来，厂房建设加速推
进，今年9月，项目主体竣工，设备陆续
进场调试，目前已有两条大型生产线
安装完毕。吉美装饰主要生产PVC地
板印花，产品主要销往欧美地区。“11

月，公司开始试生产，预计明年初正式
投产，投产后年销售可达 3.5亿元。”公
司管理部经理朱拥军说。

致力于为众多企业提供物流服务
的宝湾物流园项目建设进入收尾期。
据了解，宝湾物流占地面积 213亩，建
筑面积达 7.6万平方米，建设了多栋厂
房、仓库，基础设施完备，物流企业可

“拎包入驻”。目前，壹米滴答、苏宁易
购、跨越等企业已经入驻并开始运
营。宝湾物流园运营主管曹晓冬表
示，项目的快速竣工体现了“锡通速
度”。目前，2、3、4号库钢结构搭建完
毕，1、5、6号库已符合交付条件，现正
在与客户接洽。

为了打好四季度项目建设攻坚
仗，锡通园聚焦聚力重大项目建设，对
金鼎龙仓储物流、未来岛工业机器人、
艾佩达精密机械等重大项目抓形象进
度、竣工节点、设备进场、运行转化，敦
促项目投产达效。

上海东方泵业水泵生产项目建设
已到冲刺阶段。在353亩的厂区内，研

发大楼、综合楼及厂房已基本建成，总
建筑面积约 17万平方米。目前，该项
目正在进行内外墙面装修，部分设备
已进场调试，为明年初的正式投产做
准备。东方泵业水泵生产项目总投资
11.3亿元，主要生产大型泵、核工业用
泵系列产品。该项目预计今年底投产
运营，达产后年销售可达18亿元。

今年以来，锡通园以开展“项目建
设质量年”活动为抓手，进一步提升项
目发展质量，加快项目建设速度，优化
项目服务效能，加速产业项目建设再
上新台阶。1～3季度，园区新开工亿
元产业项目 17个，总投资 54.5亿元。
四季度，锡通园通过持续发力，努力促
使园区项目建设干劲不放松，激情不
减弱，除却 17个新开工亿元项目建设
如火如荼，上半年签约的塑之源机械
制造、施依洛风机、度洪智能设备和聚
赞汽车配件等项目也陆续开工，为园
区经济建设高质量发展奠定了坚实基
础。

记者 顾艳 通讯员 邵小清

本报讯 （通讯员瞿镇辅
记者顾艳）11月 15日下午，区
委副书记、区长凌屹主持召开
2018年区委人才工作领导小
组会议。他强调，要履职尽责
抓好落实，围绕重点提早谋
划，主动跟进、靠前服务，全方
位营造识才、惜才、爱才、用才
的良好氛围，奋力开创全区人
才工作新局面。

近年来，区委、区政府高
度重视人才工作，坚持人才优
先发展、加快建设人才强区战
略部署，持续加大人才投入，
深入实施“510英才计划”，资
助了一大批创新创业的高层
次人才项目，有力助推了全区
人才工作又好又快发展。今
年，我区精心组织 2018年度

“510英才计划”评审工作，聚
焦“高精尖缺”，严密评审程
序，力求引进培育行业领军人
才，全力打造人才辈出、创新
活跃的人才高地。

针对下一阶段的人才工
作，凌屹强调，要梳理总结回
头看，认真总结经验，深刻反
思不足，着力补齐人才工作短
板；要突出引才重点，广开引
才渠道，拓宽引才思路，形成
集聚人才的强大“磁场”。要
履职尽责抓落实，对照《区委
人才工作领导小组成员单位
职责》，通过制定政策、创新机
制、改善环境、提供服务，将我
区“21条人才新政”贯彻落实
到位，为人才提供更多发展机
遇和更大发展空间。要围绕
重点早谋划，抓住关键环节，
挖掘内在资源，深入实施省

“333工程”、市“226工程”等高
端人才培育工程，着力加强乡
土人才选拔支持力度，选优培强各条战线优秀人才，为我
区打造“创新智谷”提供有力的人才支撑。

区领导成小红、王任参加会议。
会议讨论确定了 2018年通州区“510英才计划”资助

方案，讨论通过了《南通市通州区关于进一步加强党委联
系服务专家工作的实施意见》《南通市通州区人才项目贷
款贴息管理办法》等相关政策文件。

挂图作战高效推进，前三季度11个项目顺利竣工——
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本报讯 （通讯员瞿仁达 记者葛
燕）11月16日，东海县人大常委会主任
陈启发率队来我区考察学习人大工
作。

区人大常委会主任陈斌向考察团
一行介绍了区人大的相关工作。区人
大常委会换届以来，立足“两个机关”
建设新定位，把握“高质量发展”总要
求，牢固树立“在全区发展大局中有作
为，在全市人大系统中有地位”的目

标，切实履行宪法和法律赋予的职责，
各项工作有了新起色、新进展。紧扣
区委中心工作，结合人大实际，分别把

“服务项目、助推小康、提升效能”和
“服务发展、改善民生、优化生态、促进
法治”列为年度人大工作重点，通过听
取专项工作报告、视察调研、执法检查
等手段，多措并举、持续发力，确保人
大工作始终与党委同向、与政府同力、
与大局同步、与百姓同心、与代表同

行；研究制定了“3+X”行动计划、切实
增强监督实效、深入推进争先创优，不
断完善人大工作的体制机制和方式方
法，努力提升履职质效；激发动能，发
挥代表主体作用。全区建成人大代表
之家 58个、人大代表联络站 190个，实
现镇（街）、村（居）全覆盖，打通了代表
与选民联系的“最后一公里”。

座谈会上，双方就人大创新工作
评比、加强司法监督、发挥代表主体作

用等进行了深入交流。陈启发表示，
我区人大工作亮点突出，希望双方今
后进一步加强交流联系，互通有无，共
同提高人大依法履职的能力和水平。

区人大常委会副主任顾祖林参加
活动。

活动当天，考察团一行还前往二
甲，实地参观了二甲片人大代表之家。

11月13日，记者在南通西塔自
动化科技有限公司实验室里看到，
董事长叶小萌正忙着和他的团队
做产品标准测试（见左图，周优优
摄），“我们刚完成一个电柜订单，
已经发去了陕西合作公司，是为对
方一个印度客户订制的。”

近年来，受人口老龄化和劳动
成本增长影响，工业自动化需求愈
发旺盛，低端的生产设备已无法满
足转型发展需求。“目前大部分的
机械设备结构烦琐、易磨损，精度
也低，会逐渐退出市场。”叶小萌解
释说，“我们做的就是由伺服系统
代替机械联动，将客户需要的软
件、程序等写进可编程逻辑控制
器里，再将这些控制器组装在电
柜里，就成了工业生产设备的

‘大脑’，与匹配的机械设备一起完

成自动化生产。”
叶小萌，2007年毕业于华中科

技大学控制科学与工程系，工学硕
士。2003年至今，从事自动化生产
线的自动控制系统设计、嵌入式软
硬件设计，曾在世界五百强罗克韦
尔等企业工作。2015年10月，通过
人才引进来我区创业，兴办了南通
西塔自动化科技有限公司，先后获
得区“510英才计划”资助、市“江海
英才”资助、省“双创人才”资助。

“通州区人才办、组织部还有政府
部门给了我大力支持，提供的贴心
服务让我觉得很暖心。”叶小萌说。

现在，叶小萌独立开发的这项
电子轴传动技术，已申请了 4项发
明专利并获受理，已取得 2项实用
新型专利及 9项软件著作权，相关
技术已成熟运用在印刷、激光加工

及装备等多领域。其电子轴柔版
印刷机控制系统、电子轴凹版印刷
控制系统及多轴激光加工平台控
制系统等多项技术产品在国内处
于领先水平，得到陕西北人、上海
亿迪等客户的一致好评。公司累
计销售已突破 2000万元，“公司今
年来已有近 700万元的销售，到年
底预计能突破1000万元，我们希望
通过进一步的努力，争取成为自动
化行业的独角兽企业。”叶小萌表
示。

记者 周优优 通讯员 宗丹丹

东海县人大来我区考察学习

叶小萌：为工业自动化生产订制“大脑”

西亭镇河道保洁人员利用机动
保洁船打捞生活垃圾及有害水生植
物。近年来，我区将水环境建设放在
生态文明建设的突出地位，实施了史
上最大规模的农村河道整治行动，同
时全面推行“河长制”，实现从集中治
理到长效管理的“无缝对接”，努力打
造“互联互通、功能高效、水质达标、
生态多样”的现代河网水系，提升了
水环境面貌。

卑多敏 俞菲 摄影报道

预计年底前全部完工

打造打造
现代河网水系现代河网水系

本报讯（记者顾艳 印春湘）11月17日～18日，区委
副书记虞越嵩率区城管、公安、文广新等部门负责同志，
先后来到兴仁镇、先锋街道、二甲镇、十总镇等镇（街道），
检查文明城市长效管理工作。

文明城市长效管理工作直接反映高质量发展水平。
近年来，我区扎实推进文明城市长效管理，城市形象不断
提升，全国文明城市建设成果得到巩固，得到了市民的广
泛认可。去年，我区厘清思路，坚持“城乡共建、以城带
乡”的工作理念，在全区范围内推进文明城市常态化管理
机制，推动城乡一体化与生态文明协同发展。

在兴仁镇、先锋街道、十总镇等基层便民服务中心、
综合文体活动中心，虞越嵩一行仔细检查各单位环境卫
生、基础设施配备、文化阵地建设等情况。他要求各镇、
各街道对照文明城市长效管理工作要求，学习先进，对标
找差，不断在细节上做实、做好、做优；对存在的问题，要
迅速落实责任人，现场交办，并立即整改到位。

集镇街道也是文明城市长效管理工作的重点。在此
次检查中发现，部分集镇街道存在乱扔杂物、乱设广告
牌、占道经营、车辆乱停放等问题。虞越嵩要求，集中精
力，紧盯突出问题，加强主次干道、商业大街、背街小巷等
区域的市容市貌管理，切实补足短板和弱项。

虞越嵩强调，各地各部门要以此次文明城市长效管
理迎查为契机，进一步增强大局意识，压紧压实责任，凝
聚工作合力，建立健全城市管理常态化机制，确保文明城
市建设质量更高；要强化协作配合，牢固树立“一盘棋”的
思想，全面发动群众、全面模拟检查、全面做好准备，坚决
打赢文明城市长效管理攻坚战，从而改善群众生产生活
环境。

区委常委、宣传部长胡卫东参加检查。他要求，加大
重点领域整治，狠抓市容市貌整治、社会秩序优化和基础
环境改善，逐条逐项抓好整改落实。要持续加强公益宣
传教育活动，着力营造文明城市良好氛围，不断增强群众
的幸福感和获得感。

区人大常委会副主任、锡通科技产业园党工委书记
瞿云峰参加活动。

区领导率队检查
文明城市长效管理工作


